
Bezirksamt Pankow von Berlin       19.11. 2013 
Abt. Stadtentwicklung 
Bezirksstadtrat 
 
 
 
 
 
Herrn Bezirksverordneten 
Dr. Yasser Sabek, Fraktion der SPD 
 
über 
 
die Vorsteherin der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 
Frau Sabine Röhrbein 
 
über 
 
den Bezirksbürgermeister 
Herrn Matthias Köhne 
 
 
 
Kleine Anfrage 0475/VII 
 
über 
 
Umfahrung von Staustellen im Weißenseer Norden  
 
 
 
1.) Ist dem Bezirksamt bekannt, dass im Weißenseer Norden, abgehend vom Blan-

kenburger Pflasterweg, Feldwege als Schleichwege benutzt werden, um direkt 
durch die Felder Ziele in Heinersdorf oder der Stadtrandsiedlung Malchow zu 
erreichen? 
 
Ja 

 
2.) Wie sind die Feldwege gesichert? 
 

Teilweise durch Schranken und Poller 
 
3.) Wie schnell werden Sachbeschädigungen an den Pollern beseitigt? 
 

Nach Bekanntwerden umgehend und im Rahmen der finanziellen Mittel und be-
zirklichen Zuständigkeiten (Pankow bzw. Lichtenberg) 
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4.) Sind Verursacher ermittelt worden? 
 

Dem Tiefbau- und Landschaftsplanungsamt sind keine Verursacher bekannt. 
Die zuständige Ordnungsbehörde ist das Ordnungsamt der Abteilung VKUB. 

 
 
 
Jens-Holger Kirchner 
 
 
 


